



Erfolgreiche Jungmusikerinnen und -musiker wurden geehrt

Ehrungen erfolgreicher Jungmusikerinnen und Jungmusiker fanden am Samstag, 11. Januar, im Rahmen des Neujahrskonzertes des Musikvereins Gottenheim in Bötzingen statt. So konnte der Vereinsvorsitzende Martin Liebermann (Foto links, rechts) dem Schlagzeuger Lukas Thoman (Foto links, Mitte) die Urkunde und die Anstecknadel für das erfolgreich absolvierte goldene Jungmusikerleistungsabzeichen überreichen. Das goldene Abzeichen im Bereich Schlagzeug/Percussion zu erreichen, sei besonders schwierig und Lukas habe die Prüfungen mit Bravour gemeistert, lobte der Vereinsvorsitzende den jungen Schlagzeuger des Orchesters. Beim Wertungsspiel in Breisach hatte im Dezember 2019 auch die Trompeterin Anna Wasielewski (Foto links) erfolg-

reich teilgenommen, wofür sie von Liebermann ebenfalls eine Urkunde erhielt. Nach dem ersten Konzertteil, in dem das von Laura Wasielewski geleitete Vororchester beschwingt den Abend eröffnet hatte, überreichte Martin Liebermann an die Jungmusikerinnen und -musiker Andreas Arenz, Alexandra Dersch, Chiara Nagel, Lukas Nönninger und Friederike Wagner (Foto rechts) aus der Nachwuchskapelle zudem Urkunden für das erfolgreich absolvierte bronzene Jungmusikerleistungsabzeichen. Auch der Dirigent der Blaskapelle des Musikvereins, Andreas Thoman (Foto Mitte), wurde am Konzertabend vom Vorsitzenden und den Musikern geehrt - für 20 Jahre Tätigkeit als Dirigent in Gottenheim. Wir berichten darüber in unserer nächsten Ausgabe. ma/Fotos: ma